



REORDENA EL TEXTO EN EL CUADRO DE ABAJO PARA QUE TENGA SENTIDO

Suspenden y multan a un futbolista panameño por patear a una lechuza

El domingo 27, cuando faltaba poco para el final del partido, que el equipo de Barranquilla ganó por 2-1, la lechuza salió de su nido y se posó en el centro del campo.

En el techo del estadio “Roberto Meléndez”, de Barranquilla, vivía una lechuza que era considerada la mascota del Junior. En todos los partidos era aplaudida por el público cuando comenzaba a volar.

El golpe provocó la muerte de la lechuza y Moreno ha sido sancionado con dos partidos de suspensión y una multa de 560 dólares por un acto cruel con un animal que era el símbolo del equipo rival.

El jugador Luis Moreno se aproximó al animal y lo sacó de la cancha de una patada, provocando silbidos e insultos desde la tribuna y quejas de los otros jugadores.

